

## Soirée crêpes du 18 mai 2019

Comme pour les éditions précédentes, la soirée crêpe de cette année était un prétexte pour rassembler notre communauté paroissiale autour d'un moment festif tout en donnant à nos jeunes l'occasion de prendre des responsabilités dans la conduite d'un projet.

En effet, les jeunes étaient partie prenante dans l'organisation de cette manifestation.

Le thème choisi collégalement est celui portant sur la vie de Saint François d'Assise sa simplicité de vie et sa proximité avec la cause environnementale.

L'objectif est d'alors de se concentrer sur ce thème et de le décliner de plusieurs façons.

Solidarité, échanges et entraide dans le groupe lors de la préparation :

- conception et programmation de la soirée (recherches des questions-réponses pour le quizz, répartition des tâches et mobilisation de leurs proches) ;
- Communication autour de l'événement (relais dans les annonces et la vente des tickets lors des messes dans les églises de la paroisse),
- mise en place de la salle et dernières mises au point.

Les jeunes de cette année ont pu compter sur l'aide et l'expérience de leurs aînés (Solène, Diogo et Onintsoa).



Par ailleurs, un effort particulier a été mis sur les choix des décorations et matériels utilisés (éviter l'utilisation des couverts, assiettes ou des gobelets en plastiques jetables, des ingrédients utilisant l'huile de palme par exemple, nous avons utilisé du « nutella maison » confectionné par Marcal aidé de son frère Diogo.



Lors de la soirée crêpes, implication des jeunes dans :

- l'accueil des invités et ventes des tickets.
- les services et ils ont veillé à ce que les invités soient confortables et passent d'agréable soirée ...
- les animations (chants, jeux,)
- la tenue de la buvette...

A l'issue de la manifestation, ils ont participé au nettoyage et à la remise en état des lieux.





Petits et grands ont passé un moment convivial autour des spécialités culinaires variées sans oublier les fameuses crêpes préparées par les jeunes ainsi que leur famille avec l'aide de leurs animateurs.



Toute l'équipe de l'aumônerie et les jeunes remercient vivement toutes les personnes qui les ont soutenus par leur présence, leurs contributions financières ou matérielles ainsi que par leur encouragement. Nos jeunes ont encore beaucoup de chemin à faire pour grandir dans la foi et vivre leur chrétienté au quotidien mais ils savent qu'ils pourront toujours compter sur le soutien de toute notre communauté.



A noter les dates des prochaines rencontres :

Du 7 au 10 juin : le Frat de Jambeville

06 juillet : sortie de fin d'année à Seine saint Denis (Visite de la Basilique- Les petites Sœurs des Pauvres – Les coulisses du Stade de France)

Pour nous contacter par mail pour tout renseignement :

[annemarie.vynisale@sfr.fr](mailto:annemarie.vynisale@sfr.fr)

[sahormes@aol.com](mailto:sahormes@aol.com)

[cavazza.jm@sfr.fr](mailto:cavazza.jm@sfr.fr)

Bilan Soirée Crêpes :  
Dépenses : 221,84€  
Recettes : 800,00€  
Bénéfice : 578.17€  
Part diocèse 178,17€  
Aumônerie : 400,00€